
平成２７年度 第２回学校関係者評価委員会

兼 信頼される学校づくりのための委員会

◎日 時 平成２７年１１月１８日（水） １５：３０～１６：３０

◎会 場 総合学館２階 C ２４教室

◎参加者 評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係

◎会 順

15： 30 ～開会のことば

15： 30 ～校長あいさつ

15： 35 ～第１回学校関係者評価委員会報告

15： 40 ～平成 27 年度中間評価について

15： 55 ～信頼できる学校づくりに向けて（意見交換）

◎質疑・意見交換（まとめ）

１ 補習について

・３年生の生徒の保護者から補習を受けたかったが申し込みができなかったとのこ

と。放課後・土曜日は希望者は受講できるため，情報の行き違いがあったようだ。

・保護者とのコミュニケーションをしっかりとってほしい。

２ 中間評価の結果について

自宅学習の２極化→家庭学習は保護者と会話が必要。

３ ビジネスマナー検定について

１年生が 11 月 21 日（土）に全員受験。全国平均 66.6 パーセント（ただし社会人を

含む。）を超える合格率を目指して欲しい。

４ 生徒の学校評価は年に数回実施して変容を確認したい。

５ 学力差について

学習意欲を高める工夫，将来の夢（キャリア教育）への取り組み。

例）卒業研究について ３年生の希望者は毎週水曜日５・６限に 18 社の企業で実

習してきた。自分の進路に通じた取り組みでとても良い進路学習になる。

６ 総合学科の特色について

現状として生徒の半数が専門学校への進学。

→職場実習で将来の夢が自分に合っているかを確認。

７ 生徒の意識を変えるきっかけについて

90 周年式典がとても良かった。校外での生徒の挨拶が良い。

８ 生徒募集（枕崎市の現状について）

インフラが良くない。町に活気がない。閉塞感。

９ 来年度の評価委員の人数を増やせないか。

16： 25 ～閉会のことば


